

Mlle Marion A. Macpherson, âgée de 55 ans et originaire de Moosomin (Saskatchewan) est nommée ambassadrice au Danemark. Mlle Macpherson (baccalauréat ès arts de l'Université de Saskatchewan et maîtrise ès arts de l'Université de Toronto) est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1948. Elle a été affectée à Washington, en Indochine, à Accra et à New York. En 1973, Mlle Macpherson a été nommée haut-commissaire à Sri Lanka. Elle a été nommée consul général à Boston en 1976 et inspecteur général en 1977, à son retour à Ottawa.

Mlle Macpherson remplace M. N.F. Berlis, qui a pris sa retraite plus tôt cette année.

\*\*\*\*\*

M. Ralph W. Stewart, âgé de 49 ans et originaire de Cochrane (Ontario) est nommé consul général à Atlanta. M. Stewart (baccalauréat ès arts de l'Université de Montréal) occupait en 1965 le poste de conseiller en bilinguisme auprès de la Commission du centenaire (ministère de l'Industrie et du Commerce). Il était membre du Parlement depuis 1968.

M. Stewart remplace M. A.D. Ross, qui a pris sa retraite en août.